
 

 

 

Abteilung für Finanzen, Personal, Wirtschaftsförderung und Koordination  12.09.2023 

BzBmRS Telefon: 4283 

Bezirksamtsvorlage zur Beschlussfassung 

für die Sitzung des Bezirksamtes am 10.10.2023 

1 Gegenstand der Vorlage 

Titel: Jahresempfang des Regenbogenfonds e.V. im Bezirk sichern  

Beschluss der BVV vom 12.07.2023 

Drucksache Nr. 0723/XXI 

2 Berichterstatter_in 

Bezirksbürgermeister Jörn Oltmann 

3 Beschluss 

Das Bezirksamt beschließt, die beiliegende Mitteilung zur Kenntnisnahme an die BVV 

Tempelhof-Schöneberg weiterzuleiten  

4 Begründung 

Ist der Anlage zu entnehmen 

5 Rechtsgrundlage 

§ 36 BezVG 

6 Auswirkungen auf die Gleichstellung der Geschlechter 

Keine 

7 Haushaltsmäßige / Personalwirtschaftliche Auswirkungen 

Keine 
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8 Mitzeichnung 

Keine 

 

Jörn Oltmann 

Bezirksbürgermeister 

 

Anlagen 

Mitteilung zur Kenntnisnahme  
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Drucksachen der Bezirksverordnetenversammlung Tempelhof-Schöneberg von Berlin 

- XXI. Wahlperiode – 

Drucksache Nr. 0723/XXI 

Mitteilung zur Kenntnisnahme  

des Bezirksamtes Tempelhof-Schöneberg von Berlin  

über den Beschluss der BVV vom 12.07.2023 Drucksache Nr. 0723/XXI 

Die BVV fasste auf ihrer Sitzung am 12.07.2023  folgenden Beschluss:  

Das Bezirksamt wird ersucht, gegenüber dem Regenbogenfonds e.V. das große 

Interesse des Bezirks an einer Rückkehr des Jahresempfangs in das Rathaus 

Schöneberg beziehungsweise in den Bezirk Tempelhof-Schöneberg zum Ausdruck zu 

bringen. 

Das Bezirksamt teilt hierzu mit der Bitte um Kenntnisnahme mit:  

Das Bezirksamt hat hierzu mehrmals das Gespräch mit dem Regenbogenfonds der 

schwulen Wirte e.V. gesucht mit der Bitte, den Jahresempfang wieder im Bezirk 

stattfinden zu lassen. Zuletzt hat Bezirksbürgermeister Jörn Oltmann in einem 

persönlichen Gespräch am 13.09.2023 die Bitte an den Vereinsvorsitzenden Gerhard 

Hoffmann herangetragen. Der Regenbogenfonds e.V. hat daraufhin einen 

Besichtigungstermin im Rathaus Schöneberg vereinbart, um mögliche 

Veranstaltungsräume und damit zusammenhängende Sicherheitsfragen zu klären. Der 

Verein wird die Bitte des Bezirksamts bei seiner Entscheidung für den Ort des 

Jahresempfangs mit bedenken.  

Wir bitten damit, die Drucksache als erledigt anzusehen.  

Berlin Tempelhof-Schöneberg, den     .09.2023

Jörn Oltmann 

Bezirksbürgermeister 
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